

BDK Hessen bei DEMO in WIESBADEN

14.04.2015

Mitglieder des BDK Hessen nahmen am 13.04.15 an der Demonstration in Wiesbaden teil. Vor der Staatskanzlei in Wiesbaden forderten mehr als 4.500 Kolleginnen und Kollegen aus dem Öffentlichen Dienst endlich ein verhandlungsfähiges Angebot von der Landesregierung.

Der BDK Hessen wünscht der zweiten Verhandlungsrunde am 14. und 15. April 2015 einen erfolgreichen Verlauf und wünscht sich eine zeit- und inhaltsgleiche Übertragung der Tarifeinigung auf den Angestellten- und Beamtenbereich in Hessen mit 2,1 Prozent rückwirkend ab 1. März 2015 und 2,3 Prozent zusätzlich ab 01.01.2016.

Motivation, Fachverstand und Engagement der Beschäftigten der hessischen Polizei sind es wert! Der BDK Hessen wird sich auch weiterhin an den Arbeitskampfmaßnahmen beteiligen!

Schlagwörter

Hessen

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)